



C'est avec message posté sur sa page facebook et profitant de la Thanksgiving (jour de fête dans les sociétés occidentales paysannes durant lequel on remerciait Dieu par des prières et des réjouissances pour les bonheurs que l'on avait pu recevoir pendant l'année, Ndlr) que l'ancien candidat à la présidentielle du 07 octobre a tenu à rendre un hommage à la diaspora camerounaise . Le candidat qui désistait de la course à la présidentielle au profit de Maurice Kamto annonce son « retour en janvier avec un agenda puissant qui prend en compte les défis de 2019 »

Lire l'intégralité de la déclaration de maitre Akere Muna

Mes sœurs et frères de la diaspora, vous qui célébrez Thanksgiving ce 22 novembre 2018, si peu de temps après les élections. Thanksgiving revêt un caractère spécial.

Durant cette année, j'ai reçu de votre part un incroyable appui matériel et moral. Je n'oublierai jamais les nombreuses initiatives et groupes spontanés qui se sont manifestés pour exprimer leur soutien à notre cause.

En ce jour spécial, je souhaite vous remercier du fond de mon coeur et je prie que ce Thanksgiving soit, pour vous et vos familles, une fête de renouvellement.

Après une période de réflexion et de bilan, le Mouvement Now, qui est maintenant une formidable force avec laquelle il faut composer, sera de retour en janvier avec un agenda puissant qui prend en compte les défis de 2019.

Nous devons avoir une pensée particulière pour ceux de nos frères et sœurs pris dans ce conflit insensé dans lequel le nombre de personnes tuées augmente chaque jour : près d'un demi-million de personnes déplacées à l'intérieur de leur pays, cinquante mille (50 000) réfugiés au Nigeria, plus de quatre-vingt-dix (90) villages incendiés, plus de quatre cents (400) civils tués, des milliers d'autres blessés et près de cent mille (100 000) enfants empêchés d'aller à l'école. Que Dieu accorde sa bénédiction à vous et vos familles.

Que Dieu bénisse le Cameroun.
